

Belle journée sport adapté à Saint-Estève

ABONNÉS 



Des affrontements amicaux qui n'ont laissé personne sur la touche.

Culture et loisirs, Saint-Estève

Publié le 15/06/2021 à 22:27 , mis à jour à 22:29



Des rires, des amis retrouvés et surtout le partage d'activités sportives adaptées lors de cette journée sportive. Le comité départemental Sport adapté 66 en collaboration avec l'association Sport adapté de Saint-Estève a organisé une journée activités motrices dans les jardins de la piscine.

Les cinq équipes formées de sportifs de l'Esat Cal Cavaller (groupe Le parc) à Enveitg, du foyer de vie Les Pardalets (association Joseph-Sauvy) à Los Masos, du foyer d'hébergement La rose des vents (Sésame autisme) à Fourques et des sportifs du club Sport adapté Saint-Estève 66 se sont affrontées autour d'ateliers "activités motrices" le matin et jeux collectifs l'après-midi. La journée s'est clôturée par une remise de récompenses orchestrée par Martine, Élisabeth de l'association Sport adapté de Saint-Estève et Mme Fiter, référente handicap au conseil départemental.

CORRESPONDANT

VOIR LES COMMENTAIRES